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Anfrage 

 
von Frau Caroline Müller-Karl  

 
aus der Sitzung des Kultur-, Sozial-, Sport- und Bildungsausschusses am 

20.02.2020 
   

 
OB-Anfrage – Frau Müller-Karl zum Wassergarten Planitz 

 
Frau Müller-Karl fragt, ob es neue Überlegungen zum Wassergarten Planitz gibt. 

 

BM Meyer sagt eine schriftliche Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu. 

 

 
 

 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

